

Demokratie konkret erleben

Rebland

22.1.03

Abwechslungsreiches Programm im Gottenheimer Jugendhaus

Gottenheim (myl). Die im vergangenen Jahr vor der Bundestagswahl gestartete Veranstaltungsreihe „Demokratie konkret“ des Jugendhauses am Hebewerk erfuhr eine erfreuliche Resonanz. Die Reihe wird fortgesetzt.

Für einen Vortrag über Probleme mit Kindern und Jugendlichen konnte Jugendbeauftragter Volker Hug den Dozenten an der Katholischen Fachhochschule Freiburg und Psychotherapeuten Karl-Heinz Menzengewinnen. Am Donnerstag, 23. Januar, um 19.30 Uhr spricht er über Ursachen des oft unerklärlichen Verhaltens Heranwachsender und zeigt Wege zur Bewältigung von Krisen auf.

Politisch geht es am Montag, 3. Februar um 19.30 Uhr zu. Kerstin Andreae war vor der Wahl zu Gast im Jugendhaus; nun wird sie ihre kinder-, jugend- und familienpolitischen Vorstellungen als Bundestagsabgeordnete vorstellen.

In Kooperation mit der Landeszentrale für politische Bildung steht am Sonntag, 15. Februar, von 14.30 bis 20 Uhr ein bunter Mix von Spiel, Spaß und Politik auf dem Programm. Vorgesehen sind Infos, Gespräche, Diskussionen und Spiele; zum Abschluss wird ein großes Spaghetti-Essen veranstaltet. Außerhalb dieser Reihe gibt es am Donnerstag, 30. Januar, ab 19 Uhr einen Lese- und Vorleseabend, zu dem Kinder von acht bis zwölf Jahren herzlich eingeladen sind.